
Sächsischer Landtag  

7. Wahlperiode  

 
 
 

Kleine Anfrage 
 
 
des Abgeordneten 
 Carsten Hütter, Fraktion AfD 
 
 
 
Thema: Beobachtung von Mitarbeitern von Abgeordneten oder Fraktionen 

im Sächsischen Landtag durch den Verfassungsschutz 2019 und 
aktuell 

 
 
Frage an die Staatsregierung: 
 
 

Wurden 2019 bzw. werden aktuell Mitarbeiter von Mitgliedern des Sächsischen 
Landtages oder von Fraktionen im Sächsischen Landtag (bezogen auf alle 
Parteien) durch das Landesamt für Verfassungsschutz Sachsen 
nachrichtendienstlich beobachtet, nachrichtendienstlich aufgeklärt bzw. über 
diese personenbezogene Daten erhoben? Falls ja, wie viele Mitarbeiter sind 
betroffen und seit wann und in welchem Umfang erfolgen die vorgenannten 
nachrichtendienstlichen Maßnahmen?         
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dresden, 19.02.2020    
 
 
 
 
 
 
 
Carsten Hütter, MdL 
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